NAMEN & NACHRICHTEN



Flüchtlingskinder fragen MdB Löcher in den Bauch

Erstaunlich gut vorbereitet und äußerst wissbegierig zeigte sich eine Gruppe junger Menschen, die von der Sprockhöveler Flüchtlingshilfe betreut werden. Beim Besuch der Ausstellung "Deutscher Bundestag" in Hattingen glänzte die international zusammengesetzte Gruppe, die von der Vorsitzenden Miriam Venn (Mitte) begleitet wurde, mit guten Sprachkenntnissen und fragte auch dem einladenden Bundestagsabgeordneten Ralf Kapschack (2. v.l.) förmlich Löcher in den Bauch. Der Parlamentarier Kapschack war verblüfft über so viel Interesse und gab überaus erfreut Auskunft zu allen gestellten Fragen.

FOTO: BERND BRUNKE